

In eigener Sache. Statistik der Kollekteneinnahmen vom 23.März- 14. April 2025

Liebe Gemeinde,

in den vergangenen vier Wochen war Pastoren Stefanie wieder im Land unterwegs und hat zahlreiche Gottesdienste gefeiert. Bei dieser Gelegenheit haben wir einen genauen Blick auf die Kollekteneinnahmen unserer verschiedenen Gottesdienstorte geworfen. Dabei ergibt sich ein aufschlussreiches Bild:

In den Gottesdiensten in Puebla, Querétaro, Monterrey und Valle de Bravo konnten wir mit insgesamt 90 Teilnehmenden eine Kollekte von \$15.410 verzeichnen – das entspricht im Schnitt \$171,22 pro Person (Kinder eingeschlossen).

Bei den Gottesdiensten in der Heilig-Geist-Kirche in Mexiko-Stadt hatten wir im selben Zeitraum (23.3. bis 13.4.) insgesamt 122 Teilnehmende vor Ort, mit einer Gesamtkollekte von \$7.840 – das ergibt durchschnittlich \$64,26 pro Person (Kinder eingeschlossen). Berücksichtigt man zusätzlich die Zoom-Teilnehmenden, die zwar präsent sind, aber naturgemäß nichts in den Klingelbeutel werfen können, sinkt der Durchschnitt auf \$51,24 pro Kopf.

Diese Zahlen machen deutlich, dass die Kollekten in der Heilig-Geist-Kirche aktuell deutlich unter dem Durchschnitt aller unsere Gemeindeteile liegen. Uns ist bewusst, dass viele Faktoren eine Rolle spielen – gleichzeitig merken wir, dass unsere Möglichkeiten, das Gemeindeleben aktiv zu gestalten, immer stärker von der finanziellen Situation abhängen.

Wir möchten daher herzlich einladen, die eigene Beteiligung, auch der Zoom-Teilnehmer, noch einmal wohlwollend zu prüfen. Jeder Beitrag, wie groß oder klein er auch sein mag, hilft uns, unsere Arbeit weiterhin verlässlich und lebendig zu gestalten.

Mit herzlichen Grüßen
Kirchenpräsidentin Claudia Rahmig

Gottesdienstort	Teilnehmende (inkl. Kinder)	Kollekte gesamt	Durchschnitt pro Person
PUE, QUE, MTR, VDB	90	\$15.410	\$171,22
Mexiko-Stadt	122	\$7.840	\$64,26
Mexiko-Stadt (inkl. Zoom)	153 (geschätzt)*	\$7.840	\$51,24